



Der CHAMPION für nachhaltigen Fundamentbau!

Nachhaltig ohne Erdaushub und ganz ohne Beton werden die Fundamente Zeit- und Kostensparend erstellt!

Der Pfahlbau ist eine der ältesten und bewährtesten Gründungsformen. Die Schraubpfahlfundamente oder-Erdanker als Vollverdrängungspfähle sind für die Aufnahme von hohen vertikalen und horizontalen Lasten konzipiert und statisch nachgewiesen. Der Einsatz von Schraubpfahlfundamenten ist grundsätzlich in jedem Boden möglich. Im Spezialtiefbau erfolgt die Tiefengründung entsprechend der europäischen Pfahlbaunorm DIN EN 12699/2015 D (neue Fassung).





(Chalets am See)

Ökologisch - Effizient - Statisch geprüft

Das SPF-V-System der DFG mit modular verlängerbaren Fundamenten ermöglicht auch bei schlecht tragfähigen Böden die Gründungen in allen Bodenklassen sowie den erforderlichen Höhenausgleich zur Geländetopografie. Dadurch ergibt sich eine völlig neue, zeit- und kostensparende Bauplanung. Das Gelände/Bauplatz bleibt im ursprünglichen Zustand erhalten, ohne Eingriff in Boden und Natur werden im Trockenbau die Fundamente mit Spezialeinbaumaschinen erschütterungsfrei und lautlos (kein Hämmern oder Vibrieren) eingedreht und können sofort nach dem Einbau belastet werden.

Sie sparen somit wesentlich Zeit und Kosten gegenüber herkömmlichen Betonfundamenten.



(Fertiggarage auf SPF)



(Winkel-Modulhaus auf SPF)

Wir alle tragen Verantwortung für den Schutz unserer Natur und Umwelt – und für unsere nächste Generation!

Deutsche Fundamentbaugesellschaft mbH, Rhanwaltinger Straße 32-34, D 93413 Cham Telefon: +49 9971-80 90 13-0 Fax: +49 9971-80 90 13-9

Mail: info@deutsche-fundamentbau.com www.schraub-pfahl-fundament.de/







